
 

   

COMISIÓN ASESORA de MEDIO AMBIENTE 

 

Acta Nº 4 

 

En la ciudad de Treinta y Tres, Departamento de Treinta y Tres, el 15 de Marzo de 2024 siendo la 
hora 10:00, en instalaciones del Instituto de Formación Docente  se reúne la Comisión Asesora de 
Ambiente, con el siguiente orden del día: 

 

Presidente Susana Gasperi De   

Secretaria Nestor Calvo   De   

Vocal Wilma  Rodriguez De   

Vocal Daniel De Leon De    

Vocal Nestor Calvo De   

Vocal Alfredo Artia De   

Vocal Patricia Lago De   

Coordinador:    

 

Oyente   

 

En primera instancia se pone en conocimiento de los Señores Ediles presentes que 
normalmente no asisten a la comisión de cómo viene funcionando ésta y de los temas 
pendientes a tratar. 

Se recibe al director de Salud e Higiene de la Intendencia de Treinta y Tres Wilson Aparicio 
Lauz quien nos pone en conocimiento de su trabajo al frente de la dirección abordando como 
principal tema el estado del Vertedero a Cielo Abierto de esta ciudad el cual está en 
condiciones no deseables como se está trabajando para abordar una mejora importante en 
un corto plazo. 

También trata temas del trabajo que viene haciendo una cooperativa de reciclaje que se 
conformó para dicho trabajo los cuales ya lograron realizar la primer venta de material 
reciclado. Problemática para la recolección de residuos ya que solo se cuenta con un solo 
camión recolector. Resalto el apoyo que está teniendo de las Municipios para la recolección 
de residuos 

Aclaro que en este vertedero no está viviendo gente ante la pregunta de algunos ediles sobre 
el tema . 

Un intercambio muy productivo con un director muy comprometido con su trabajo. 



 

   

Se retomó el oficio 224–2022 de Revalorizar Baygorria el cual ante un Proyecto del Edil 
Marcelo Lujan  de Durazno  esta comisión resuelve  se envié este proyecto por su importancia 
para los pobladores de la zona de Represa de Baygorria y ante el sabido interés de 
autoridades en que se logre su realización. Como Comisión de Ambiente de este congreso 
solicitamos a la mesa ante la importancia del tema se envié con resolución favorable este 
proyecto al Directorio de UTE, al Ministro de Ambiente, al Ministro de Turismo, al Ministro de 
Vivienda, al Presidente de Mevir, al Intendente de Durazno, a la Comisión de Obras de la 
Intendencia de Durazno,  a las Comisiones de  Ambiente y Turismo de la Junta Departamental 
de Durazno, y a la Junta Departamental de Durazno. 

Se solicita ante el pedido anterior y no habiendo vuelto a la comisión el expediente 525-24 
sobre contaminación de la Empresa Toryal en el departamento de San José que vuelva a la 
comisión para seguir tratando el tema. 

Se trató el proyecto Hidrógeno Verde el cual fue aprobado por la Junta Departamental de 
Paysandú y seguirá en agenda de esta comisión en próximas reuniones el expositor fue el 
edil Sanducero Alfredo Artia. 

No habiendo más temas para tratar se da por finalizada la reunión de esta comisión 
agradeciendo el trabajo de la funcionaria de la Junta Departamental de Treinta y Tres, Jeni 
Cardozo.  

 

La comisión al no haber más temas a tratar damos por finalizada la reunión. 

 

 

                           Sandra Nedov                                   Susana Gasperi 

_______________    ________________ 

                    Secretario                                       Presidente 

         

 


